
                                                                                                                     Lett. Amm. del 28/01/2014 

                                                                                                               salerno.vigilidelfuoco@usb.it

Egregio Sig. Prefetto,

     leggiamo dai Mass-media che la viabilità sulle strade della provincia di Salerno sono in una 

condizione disastrosa.

    Lei stessa ne ha appurato, nell'ultima visita nel Cilento e precisamente a Pollica, dichiarando che 

della situazione viabile su tutto il territorio Ella ne è costantemente aggiornata.

    Questa organizzazione Sindacale, certa della Vs attenzione sulla problematica in questione, con 

la presente  vuole evidenziare alcune difficoltà che i Vigili del Fuoco potrebbero avere nel 

raggiungere alcune località che sfiorano l'isolamento e ci si riferisce in particolare nel Cilento.

    Tale situazione oltre a determinare un problema di viabilità per i mezzi dei VV.F. potrebbe 

determinare tempi d'intervento più lunghi e non accettabili, in quanto ogni minuto e prezioso per la 

salvaguardia di vite umane, beni ecc... ( penso anche al Soccorso sanitario a mezzo di ambulanze).

   Consapevole di una Vs più incisiva azione risolutiva, invitando i Ministeri competenti, le 

Istituzioni preposte, a prendere urgenti decisioni e finanziare i progetti di messa in sicurezza delle 

strade provinciali e non ultimo, se fosse necessario, richiedere alla Presidenza del Consiglio dei 

Ministri lo Stato di Calamità con lo stanziamento di fondi specifici.

    In attesa di un Vs sollecito riscontro, sarebbe gradita un cenno di risposta, si ringrazia, si augura 

buon lavoro e si porgono deferenti ossequi.
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S.E.  Dott. ssa Gerarda Maria PANTALONE
PREFETTO DI  SALERNO
c/o Prefettura di Salerno
          


